

## LIEBE SCHULGEMEINSCHAFT,

das erste Schulhalbjahr ist nun schon wieder um. Wahnsinn! Die Zeit verging so schnell und nun haben unsere Schüler\*innen wieder ein Zeugnis mehr in ihren Zeugnismappen. Unsere „Kleinen“ aus Klasse 1 und 2 haben ein Winterzeugnis erhalten und sind sicher auch ganz stolz.

### „Miteinander-füreinander“

Wieder einmal hieß es „Motto-Tag“ und unsere Schulgemeinschaft war im Sinne der „Verantwortung!“ aktiv.

In den Klassen wurde über Verantwortung gesprochen. Wir alle übernehmen täglich Verantwortung, z.B. für Haustiere, Freunde, Geschwister, innerhalb des Haushalts, in der Vorbereitung besonderer Projekte in der Schule. Es kam auch ans Licht, in welchen Bereichen man ruhig mehr Verantwortung übernehmen könnte.

Die Klasse 5B hat sich dazu ein Schulprojekt vorgenommen und plant dieses seit Herbst letzten Jahres. „Schule ohne Rassismus-Schule mit Courage“ ist ein Titel, den man als Schule verantwortungsvoll tragen kann, wenn die ganze Schulgemeinschaft mehrheitlich dafür einsteht. Darüber und über die anstehende Wahl dazu haben die Schüler\*innen der 5B alle Klassen genau informiert. Wir sind gespannt auf den Fortschritt des Projektes und die weitere Planung gemeinsam mit dem Schüler\*innen-Parlament. Wer sich informieren möchte, klickt auf diesen Link:

<https://berlin.schule-ohne-rassismus.org/>

## LERN-LESE-LOUNGE

Unsere Lounge im Foyer wird sehr gut angenommen. Viele Schüler\*innen nutzen sie sinnvoll. Frau Schumann hat sich am Motto-Tag um die „Begrünung“ gekümmert und nun sieht es wirklich richtig einladend aus. Bitte achtet alle darauf, dass die Lounge so schön bleibt. Die **Regeln** dafür hängen auch schon aus. Nun müssen diese nur noch alle beachten und einhalten.

## LERNZENTRALE

Unsere Lernzentrale ist ein ganz wertvoller Lernort in unserer Schule. Leider mussten wir feststellen, dass einige Schüler\*innen mit diesem Angebot nicht gut umgehen. Tastaturen wurden mutwillig zerstört. Das macht uns sehr traurig, denn es sind Kosten und Mühen in diesen Raum geflossen. Immer wieder putzen Herr Friedrich und Frau Pollack die Lernzentrale und kurz darauf sind Tische wieder schmutzig, Materialien liegen nicht dort, wo sie hingehören. Bitte geht auch hier verantwortungsvoll mit Schuleigentum um.

## SCHULBIBLIOTHEK

Der Autor der „Drei Fragezeichen Kids“, Boris Pfeifer, hat eine Bücherspende für unsere Schulbibliothek abgeben lassen. Er hat jedes Buch sogar signiert für uns. Wir freuen uns riesig darüber. Außerdem kann nun bald mit der Katalogisierung begonnen werden, denn wir konnten einen Laptop für die Bibliothek organisieren und die ehrenamtlichen Helferinnen lassen sich gerade fortbilden für den Aufbau unserer Bibliothek. Zudem haben wir erneut Gelder beantragt, um Sachbücher zu kaufen.

## News aus dem SPB

Wir wünschen allen Ferienkindern viel Spaß mit euren Wunschgeboten im Ferien-SPB (Hort). 😊



## TERMINE

**12.02.** 1. Schultag

**13.02.** *Festa di carnevale*  
in der Aula

**21.02.** GK (2)

Kroko kommt ab 29.02.  
zur Zahnprophylaxe!

Herzlichen  
Dank  
an...



*Vertrauen ist die  
schönste Form von  
Mut.*